



CAPTURA DE PANTALLA

Vagones quedaron sin servicios higiénicos ni aire acondicionado

Pasajeros detenidos por más de nueve horas tras fallo en tren Eurostar rumbo a Londres

CATALINA GAMBOA

Lo que debía ser un viaje de poco más de dos horas se transformó en una odisea de más de nueve horas para los pasajeros de un tren Eurostar que quedó detenido en el norte de Francia, debido a un corte de electricidad que dejó la máquina sin energía entre las ciudades de Lille y Calais.

Durante al menos cuatro horas, y a partir de las 9:00 aproximadamente, los pasajeros permanecieron atrapados dentro del tren sin aire acondicionado,

con los baños fuera de servicio y sin autorización para descender, debido a estrictas medidas de seguridad.

"Los baños no funcionaban. Esto fue terrible, sobre todo para los niños pequeños y personas mayores", comentó Lidia Avilés, pasajera de 38 años que tomó contacto con la BBC.

Eurostar informó que enviaron un tren de rescate apenas se detectó la falla y comenzaron a repartir agua a los pasajeros. La evacuación se concretó alrededor de las 16:00 hora local, cuando los viajeros fueron fi-

nalmente transbordados a un tren alternativo que los recogió cerca de Calais y los trasladó a su destino final en Londres.

Los integrantes de la banda británica de folk Stornoway, que también se encontraban a bordo, ofrecieron una presentación improvisada al borde de las vías, regalando música a quienes esperaban la llegada del tren de reemplazo.

La compañía ofreció disculpas públicas, además de un reembolso completo para todos los afectados.